## Doce proyectos se estrenan en la aceleradora de Andalucía Open Future de Málaga

## **SUR**

MÁLAGA. Doce proyectos se incorporarán a partir del 1 de junio a La Farola, el espacio de aceleración que Telefónica Open Future tiene en Málaga. Se trata de iniciativas innovadoras en áreas como Internet de las cosas, las ciudades inteligentes, rurismo y hostelería, la telemedicina o la industria 4.0. A nivel andaluz, veinte proyectos integrados por más de 75 emprendedores han sido seleccionados por la Junta de Andalucía y Telefónica para participar en su programa de aceleración de 'startups' en los espacios de Andalucía Open Future en Sevilla (El Cubo) y Málaga (La Farola).

Los proyectos seleccionados son Workkola, Fiixit Férulas, Hellogivers, Bugaloop, Ipath-Smartpubli, Smart Noise City, Eneso, Click TOM, Mooviest, Fauning, In-gravity e Inmertec.

'El Cubo' y 'La Farola' son lugares de trabajo donde los emprendedores impulsan y maduran sus proyectos para convertirlos en negocios sostenibles. La participación en el programa está acotada a un periodo de cuatro meses, que pueden ser prorrogables.

1 de 1 27/05/2016 12:01